

## Gala – Pinot Noir Merlot Bergrus– 2021, Sec

La cave Gala est l'une des plus petites caves moraves, produisant environ 40 000 bouteilles par an. Fondée en 2007, elle cultive neuf hectares dans le terroir unique de Pálava, une zone paysagère protégée qui fait partie du système Natura 2000 des zones protégées. Le terroir local est unique grâce à une mer ancienne qui recouvrait la terre il y a des millions d'années. Des sédiments, des coquillages marins et du calcaire sont prédominants et contribuent à la minéralité pour laquelle ces vins sont connus. La cave suit les traditions historiques de la viticulture morave, contribuant à l'entretien et à la protection du paysage tout en respectant une approche écologiquement durable. En plus de la cave, ils ont une ferme biodynamique.

### Profil du vin

Bergrus est la désignation de la plus haute gamme de vins rouges de la cave Gala (après le vignoble du même nom). Pour les vins de la série Bergrus, les raisins sont sélectionnés dans les meilleurs emplacements. Le vin a une couleur rouge rubis. Un arôme fruité distinctif avec des notes de fruits à noyau, de chocolat et d'épices. Goût moyennement corsé et épicé soutenu par de fins tannins.

Le vin a vieilli pendant 12 mois dans des fûts de chêne neufs et anciens. Il s'accorde brillamment avec des viandes grillées et rôties telles que le bœuf, l'agneau et le gibier, ainsi que des ragoûts copieux et des pâtes.

**Variétés :** Pinot Noir, Merlot

**Volume :** 0,75 L

**Teneur en sucre :** Sec

**Type de vin :** Vin rouge

**Variété de vin :** Cuvée rouge

**Classification :** Sélection de raisins

**Consommation :** Après la 2ème année

**Année :** 2021

**Alcool :** 14 %

**Sol :** Loess, Calcaire

**Âge du vignoble (en années) :** 13

**Récolte :** Manuelle

**Fermentation :** Spontanée

**Vessels :** Chêne

**Filtration :** Grossière uniquement

**Type :** Durable

**Archivage :** 3-6 ans



## Gala – Pinot Noir Merlot Bergus– 2021, Dry

Gala Winery is one of the smaller Moravian wineries, producing about 40,000 bottles per year. Founded in 2007, it has nine hectares under cultivation in the unique Pálava terroir, a Protected Landscape Area that belongs to the Natura 2000 system of protected areas.

The local terroir is unique thanks to an ancient sea which covered the land millions of years ago. Sediment, sea shells and limestone are predominant and contribute to the minerality these wines are known for.

The winery follows the historical traditions of Moravian viticulture, contributing to landscape maintenance and protection while respecting an ecologically sound approach. They have a biodynamic farm in addition to the winery.

### Wine Profile

Bergus is the designation for the highest range of red wines from the Gala winery (after the vineyard of the same name). For the wines of the Bergus series, grapes are selected from the best locations. The wine has a ruby red color. A distinctive, fruity aroma with aromas of stone fruit, chocolate and spices. Medium-bodied and spicy taste supported by fine tannins.

The wine aged for 12 months in new and older oak barrels. Pairs brilliantly with grilled and roasts meats such as beef, lamb and game as well as hearty stews and pastas.

- Varieties: Pinot Noir, Merlot
- Volume: 0.75 L
- Sugar content: Dry
- Type of wine: Red wine
- Wine variety: Red cuvéé
- Classification: Selection of grapes
- Consummation: After the 2nd year
- Year: 2021
- Alcohol: 14%
- Soil: Loess, Limestone
- Vineyard Age (in years): 13
- Harvest: Handpicked
- Fermentation: Spontaneous
- Vessels: Oak
- Filtration: Coarse only
- Type: Sustainable
- Archiving: 3-6 years

